



Oficinas: Nuñez de Arce, 12.

TOLEDO

Revista semanal de Arte.

ARTE E HISTORIA POR EL TOLEDO ARTÍSTICO

Fiesta aristocrática en el Hotel Ritz, de Madrid.

Nobles damas de la sociedad madrileña, que son toledanas por su origen o por sus simpatías y afectos para este pueblo maravilloso, organizaron, con objeto de allegar recursos para la restauración de nuestro histórico templo de San Sebastián, de Toledo, una fiesta benéfica en el Ritz, que se celebró brillantemente en la noche del lunes pasado.

Satisfecho puede considerarse el señor Conde de Casal, iniciador de todo, cuyo entusiasmo y actividad ha sido coronado con el éxito más grande y merecido.

Él ha hecho la labor más inmensa que puede hacerse en favor de tan valioso templo, hoy casi en ruinas, y esto no pueden olvidarlo los toledanos ni los artistas. Para él ha de ser nuestro agradecimiento, el más sincero y justo.

Para él y para las organizadoras de la brillante fiesta del 19, las Duquesas de Medina de Rioseco, Arión, Santoña, Alburquerque y Algete; las Marquesas de Argüeso, La Guardia y Jura Real, y las Condesas de Cedillo, Clavijo, Finat y Casal, fueron los plácemes y las felicitaciones de todos los concurrentes, de la selecta sociedad madrileña, que invadió, interesada por el altruista objeto de la fiesta, los salones, la terraza, el *hall* y el comedor del hotel.

En la cena y en el baile, que resultó magnífico, vimos, entre otros muchos que no recordamos, porque ello sería tarea imposible, a Sus Altezas Reales los Infantes D. Carlos y D.^a Luisa, con el Príncipe y la Princesa de Orleans, la Infanta D.^a Isabel, acompañada de la Srta. Margot Bertrán de Lis, Condesa de Torre Arias, Duque y Duquesa de Arión, Duquesa de

Parcent e hija, la Srta. de Iturbe, Condesa de la Corzana, Duquesa de Medina de Rioseco, Duquesa de Algete, Marqués y Marquesa de Mohernando, Duques de Tarancón, primer Montero de Su Majestad y Condesa de Maceda, Vizcondesa de Fefiñanes, Marqués de Nájera, Marqués y Marquesa de Aranda, Duques de la Victoria, Sra. de Chavarri, Srta. de Santamarina, Presidente del Senado y Marquesa de Alhucemas, con su hija soltera; señora de Bermúdez de Castro, con su sobrina; Duque y Duquesa de Aliaga, Condesa de los Villares, Conde de Cuevas de Vera, Marqués y Marquesa de Ivanrey, señora de Icaza e hija; Ministro de Hacienda y señora de Alba, con su hija; Ministro de los Países Bajos y Sra. de Van Royen; Marquesa de Monistrol, Conde y Condesa de Casal, Marquesa de Moret e hija, Marquesa del Mérito.

SS. AA. RR. D. Alfonso de Borbón, D.^a Beatriz y D. Raniero; la Condesa del Rincón, Marqués y Marquesa de Argüeso, Marqués de Villavieja, Jack Mitjans y la Srta. Mimi Mérito.

El Ministro de la Argentina, Dr. Marco M. Avellaneda, Presidente del Consejo de Ministros y Condesa de Romanones, Marquesa viuda de Hoyos, Sra. de Arcos, don Eduardo la Iglesia y señora, el introductor de Embajadores, Sr. Heredia; el Ministro de Estado, Dr. Jimeno, y señora; el Marqués de Amposta, el Secretario de la Legación del Brasil y señora de Fonseca; la señora de Núñez de Prado e hija, don Hilarión Moreno, Sr. Chiappe y el agregado militar de la Argentina, Coronel Gutiérrez, con su esposa.

La Princesa Dolgoroucki, el Embaja-

dor de Inglaterra, sir Arthur Hardinge; el Consejero de la Embajada de Francia y Mme. Vieugué; el Marqués de Portago, su hija Carmen y D. Alvaro Alcalá Galiano.

El Marqués y la Marquesa de Mos, el Marqués de Villaurrutia, Srta. Emilia Castriello, el Marqués de la Romilla, el Marqués de Elduayen y el Sr. Amézaga e hija.

El Barón y la Baronesa de Güel, el Marqués y la Marquesa de Villanueva de Geltrú, el Sr. Lotfallah Bey y D. Juan Ventosa, con su señora.

El Conde de la Guimera y el Marqués de Viana, el Duque de Tetuán, Conde de la Maza, Conde del Rincón, Marqués de Pons, Conde de la Mejorada, Marqués de Villabragima y algunos Oficiales del Ejército.

D. Eusebio Güel, el Secretario de la Embajada de Rusia, Barón de Meyendorff; D. Santiago Pidal, D. Joaquín Salvatella, D. Alvaro Rocatallada, señores de Gómez Aramburu, D. Otto Jencquel, D. José Alonso Martínez, D. René Alphen, el Marqués de los Arcos, el Marqués de Narros, el Duque de Frías y el Marqués de Beniel, etc., etc.

Esta concurrencia, más de 800 personas, da idea de la gran importancia de la fiesta, cuyo resultado ha sido excelente, superior a cuanto se imaginara.

Bien demostrado queda con esto, que el Toledo artístico interesa a todos, y tiene de todos la atención y el respeto que merece.

Nos congratulamos grandemente del éxito obtenido, y nos alienta para proseguir nuestra campaña en defensa y propaganda del arte toledano, único, rey de las artes.